

## Grupo Teamwork abre su primera oficina en Antofagasta

En el marco de su estrategia de expansión territorial, Grupo de Empresas Teamwork, holding experto en empleabilidad y gestión de personas, anunció la apertura de su primera oficina en la ciudad de Antofagasta, con el objetivo de estar más cerca de sus operaciones y clientes en una de las zonas más relevantes para la economía chilena. La compañía, es actualmente el proveedor con mayor dotación en servicios transitorios en el sector minero y es reconocida



por su liderazgo en servicios de gestión de personas. Con este hito, refuerza su presencia en la macrozona norte, donde ya cuenta con una oficina en Calama. "Con esta nueva sucursal buscamos ampliar nuestra

cobertura operativa y trabajar alineado con la realidad local", asegura Gonzalo Rivera, gerente general del Grupo Teamwork. Entre los servicios que ofrecerá la nueva oficina destacan el reclutamiento y selección de talentos, servicios transitorios, outsourcing y programas de capacitación a través de su OTEC Teamclass, con especial énfasis en perfiles técnicos y operativos, en la atracción de talento joven, apoyo en la empleabilidad a las comunidades y en promover la equidad de género en industrias tradicionalmente masculinizadas. La nueva oficina de Teamwork en Antofagasta se enfocará en atender principalmente a empresas de los sectores de minería, energía, logística, construcción y servicios industriales.